

## 福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（9月）

留学先：フィンドレー大学  
(The University of Findlay)

氏名：得政佑真

Hi, guys! こんにちは！フィンドレーの得政です。つい最近8月の月末報告書を書いたと思っていたら、もうすぐに9月の月末報告書…ほんとに月日が経つのは早いですね…。今、フィンドレーは秋ですが、とても寒い日や暑い日があり、寒暖差が激しく体調に気を付けないといけないなあ…といった感じですね。9月の月末報告書では、授業を受けてみて感じたことと少し私生活に触れたいと思います。

### <授業を受けてみて>

授業を受けてみて…！素直な感想は単位数の割には結構ハードだなといった感じですね。基本3単位の授業は、50分授業が週に3回か75分授業が週に2回あるのと2パターンあります。キツイと感じるのは、どの授業でもほぼ毎回授業終わりに予習用のリーディングが与えられるからです。文章量は多くないですが（だいたい10ページくらい）、分からない専門用語や複雑な文章がある文章もあるので理解するのに時間がかかります。10月中旬に中間テストもあるので、できるだけいい点数を取るためにそろそろ対策を始めないといけないなあといった感じですね…。

よくインターネットの留学体験談？みたいなサイトで授業を録音して復習するといったことが書かれていると思いますが、福井大学で受けている授業のおかげか、僕は必要なかったです。でも、授業によっては留学生が僕一人だけという授業があるので、そういう時には集中して聴かないとなにを言っているのか分からない時もあります。あと、大変だと思うのは、僕の持っている知識とアメリカ人の学生が持っている知識が違うので、アメリカの時代背景や文化、著名人に触れるときはイマイチ理解できないのが大変ですかね。なので、今後留学に行く人に向けてのアドバイスとして、留学する前にできるだけその国の歴史や文化、人物を詳しく調べておくということが大事だと思いますよ。

まあ全体的にみて、毎日ハードですが、毎日の予習復習課題をキチンとこなせば普通に授業に参加できると思います…！

### <私生活について>

私生活について、9月6日にはLabor dayといって、日本でいうと勤労感謝の日みたいな祝日があって、その日にアメリカ人の友達の実家にお邪魔して一緒に食事をしました。家の周りには自然に囲まれており、とても気持ちよかったです。アメリカの風習を体験出来て非常に良かったです。

最近は、大学内の食堂での食事以外にも少しずつ外食が増えるようになりました。今月紹介するレストランは、タイ料理レストランのJack and Jin'sというところです。僕はタイ料理が大好きなので、身近なところにタイ料理レストランがあって非常にうれしいです。本格的な…までは

いかないまでもタイ料理やタイの雰囲気を感じることができるのでおすすめです！あと今月は大学内のフードコートで寿司に挑戦してみました。値段は日本円でだいたい1100円くらい…少し高いですが、久しぶりのお寿司で美味しかったです。

他の休日の過ごし方について…週末はだいたい日本人の友達とアメリカ人の友達とで一緒に夜映画を見ることが多いです。友達の家に行って食べものを食べながら映画を観たり、毎週楽しいです。

今月の月末報告書はここらへんにしておきます。



Labor Day での風景。みんなで焚火をしました。



フードコート内のお寿司…これで1100円は少し高いですね。